



Servicios Nuevos de Filtración Hispanomexicanos S.A. de C.V.
Líderes en Recursos Globales y Soluciones Locales

Aviso de Privacidad

Servicios Nuevos de Filtración Hispanomexicanos, S.A. de C.V. (en adelante, SNF), empresa con domicilio en 16 poniente 108 despacho 4 Centro Puebla, Pue. CP 72000, dedicada a brindar servicios a la industria, con el propósito de mantener una base de datos completa con las personas y empresas con las que realiza actividades comerciales, hace de su conocimiento que los datos personales, datos personales sensibles, datos patrimoniales y/o datos financieros que nos proporcione, serán protegidos de conformidad con las disposiciones legales mexicanas relativas a la Protección de Datos Personales, incluyendo sus Reglamentos, y cualesquiera otros lineamientos, parámetros y disposiciones aplicables vigentes (en adelante, conjuntamente, la «Ley»).

1. Los datos que solicitamos son:

Nombre Completo, fotografía, número telefónico, dirección de correo electrónico, fecha de nacimiento, lugar de nacimiento, ciudad de residencia, ciudadanía/nacionalidad, edad, antecedentes académicos, antecedentes laborales, antecedentes penales, constancia de situación fiscal, comprobante de domicilio, datos bancarios, cumplimiento de obligaciones, acta constitutiva.

Adicionalmente, obtendremos bajo su consentimiento (i) los documentos requeridos para nuestra relación laboral y comercial -incluidos en el Formato: FORMATO DE ALTA PROVEEDORES SNF, así como los datos que se deriven de ellos. Asimismo, es posible que se registren videograbaciones relativas a cualesquiera comparecencias/entrevistas que, en su caso, pudiera realizar SNF; y (ii) los resultados de las pruebas de aptitud y/o control de confianza que, en su caso, SNF realice.

Hacemos de su conocimiento que todos estos datos, así como cualesquier otros derivados de los documentos arriba citados, o que nos sean proporcionados por usted, también están protegidos en los términos de este aviso de privacidad.

2. Finalidades

Los datos que recabamos de usted los utilizaremos para las siguientes finalidades primarias:

- Para comenzar relación comercial,
- Para buscar información en la web,
- Para buscar la mejora continua en nuestros servicios

- En su caso, para realizar cualesquiera pruebas de control de confianza y/o aptitud en caso de que la metodología de evaluación de SNF así lo requiera.

3. Transferencia de datos personales:

Sus datos personales podrán ser transferidos a terceros única y exclusivamente a efecto de realizar las pruebas de capacidad económica y técnica, control de confianza y/o aptitud que pudiera requerir la metodología de evaluación de SNF. En todo caso, SNF requerirá a dichos terceros que se obliguen al resguardo y protección de sus datos personales en los mismos términos que los establecidos en el presente.

Con la firma de aceptación de este aviso de privacidad, ratifica su consentimiento expreso a fin de transferir sus datos personales a los terceros antes mencionados. SNF aclara que los datos personales sensibles del titular no serán transmitidos a ninguna persona y por ningún motivo.

4. Medios para limitar el uso o divulgación de sus datos personales:

Hacemos de su conocimiento que sus datos personales, serán resguardados bajo medidas de seguridad administrativas, físicas y tecnológicas las cuales han sido implementadas en términos de La Ley, con el objetivo de proteger sus datos personales contra cualquier daño, pérdida, alteración, destrucción, así como evitar el uso y acceso no autorizados.

5. Ejercicio de los derechos ARCO: (Acceso, Rectificación, Cancelación y Oposición)

El titular tiene derecho a conocer qué datos personales tenemos de él, para qué los utilizamos (Acceso). También tiene derecho a corregir su información en caso de que esta sea inexacta, incompleta o se encuentre desactualizada (Rectificación). El titular puede solicitar, en caso de que sus datos no sean utilizados adecuadamente, que se eliminen de nuestros registros (Cancelación) Asimismo, el titular tendrá derecho a oponerse al uso de sus datos personales para fines específicos (Oposición). Estos derechos se conocen como derechos ARCO, los cuales el titular puede ejercer en cualquier momento a través del proceso que establece La Ley y que a continuación resumimos:

Procedimiento:

Para ejercitar los derechos ARCO el titular deberá presentar la solicitud respectiva a través de un correo electrónico enviado a la siguiente dirección: fcamacho@grupoisn.com.mx a la atención de la Dirección General

Para ambos casos el titular deberá especificar en la solicitud el derecho que desea hacer valer así como las razones para ejercitar el mismo con el fin de que SNF esté en posibilidad de darle respuesta en el tiempo que señala La Ley. Es importante

mencionar que la solicitud deberá estar acompañada por identificación fehaciente del titular del derecho para que aquella proceda. En caso de no ser así, SNF podrá requerirle por una sola vez que, en un plazo de cinco días naturales a partir de haber recibido la solicitud, aporte los documentos o elementos necesarios para dar trámite a la misma. El titular contará con diez días naturales para cumplimentarla y, en caso de no hacerlo en dicho plazo, se tendrá por no presentada la solicitud correspondiente.

En caso de estar debidamente cumplimentada la solicitud con la documentación requerida, SNF tendrá un plazo máximo de veinte días hábiles para comunicar al titular la determinación adoptada respecto de la solicitud.

De resultar procedente la solicitud, SNF hará efectiva la determinación dentro de un plazo máximo de quince días contados a partir del aviso de notificación de la terminación y dará aviso al titular de que se ha cumplimentado su solicitud.

6. ¿Cómo conocer los cambios del presente aviso de privacidad?

El presente aviso de privacidad puede sufrir modificaciones, cambios o actualizaciones por lo que nos comprometemos a mantenerlo informado a través una notificación a su correo electrónico.

7. ¿Cómo Contactarnos?

Si usted tiene alguna duda sobre el presente aviso de privacidad puede dirigirla a nuestra dirección de correo electrónico, dirigida a ventasnf@grupoisn.com.mx de SNF. Usted puede consultar el presente aviso de privacidad en nuestro domicilio y en la página de internet www.grupoisn.com.mx

SNF conservará tanto para los fines primarios y las disposiciones legales la información del titular por un término igual al término de duración de 2 años.